

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.04.2024

Beschlussfähigkeit: ist mit 4 von 7 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 16.04.2024 (hybrid) Raum S12 Campus Griebnitzsee, 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:57 Uhr

Mitglieder	Anwesenheit	Protokoll
Jan Ole Reiß	x	
Anna Reinhart	x	
Claudio Nigrelli	x	
Katharina Wolf	x	
Dagmara Wrobel	x	
Maximilian Henningsen		
Martyna Hopfer	o	
Alexandra Kupfer	x	
Alissa Adler		
Arian Taheri		
Ben Geiser	x	
Cedric Patrick Zoschke	o	
Chantal Haarbach	o	
Chiara Starcke	x	
Emilia Liebsch		
Eric Ruck		
Felix Balling	x	
Florian Werner		
Hannah Müller	(Praktikum)	
Helin Keles	e	
Isabell Schmittmann	e	
Isabelle Bendig	x	
Jakub Merta		
Jannes Schneider	x	
Jaron Schoenig	x	
Jonathan Tamayo-Lujan	o	
Julia Immler	x	
Julia Lucas		
Lale Moltz	x	
Lara Maurer		
Laura Rink	o	
Lili Romanski	x	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.04.2024

Lisa Aboharb	e	
Lucas Hoffmann	x	x
Maurice Heilmann	o	
Mika Swars	x	
Nina Witt	x	
Paul Henkel		
Paul Hoidn	-	
Philipp Hopfauf	-	
Pia Hundeshagen	x	
Vivien Semrau	-	
Willem Smakman	e	

***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

**kursiv gedruckt* – Gäste

* e – rechtzeitig abgemeldet

* o – online via Zoom

TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. AGs, Gremien, Termine
 - a. Gremien: Stuko, VeFa
 - b. AGs: FSR Wahl, Semesterstart, WiSo AG Gemeinsame Veranstaltungen, AG FakFest
 - c. Termine: Treffen Eselsohr
4. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortli ch/ bis wann
1. Begrüßung	Lucas übernimmt das Protokoll	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.04.2024

<p>2. Tagesordnung und Protokollkontrollen</p>	<p>Das Protokoll vom 09.04.24 wird mit 20-0-3 angenommen.</p>	
<p>3. AGs, Gremien, Termine</p>	<p>VeFa vom 11.04.</p> <ul style="list-style-type: none"> • AI-Workshop angedacht (evtl Teilnahme v. Hannah) • Feedback zu Awareness Workshop erwünscht • Critical Semesterstart im KuZe • Kommission f. Chancengleichheit möchte Uni familienfreundlicher machen • Wochen f. Aufmerksamkeit zu Gremien d. Uni (Gremien, FSRs usw.) - genaue Pläne ungenau • Katalog v. Landeselternschaft zur Verbesserung d. Lehramtsstudium (Philip v. Vefa hat Überblick) • Gemeinsamer Antrag zu neuer Leinwand in FSR-Raum: <ul style="list-style-type: none"> ◦ 150€ genehmigt • Ausleihservice abgelehnt • zum Zuschuss Briefwahlkosten wohl Eintrag in Satzung nötig -> FSR PuV nicht berechtigt <p>StuKo vom 10.04.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Neues Hochschulgesetz in Kraft, verurteilte Straftäter*innen können exmatrikuliert • Möglichkeit f. "Micro-Credits": Zertifizierung v. Grundkompetenzen (bspw. BWL, Photoshop o.ä.) • Leitfaden zum Umgang m. sexualisierter Gewalt angenommen • Panel im Foyer Haus 6 an, Bespielung möglich, offizieller Handlungsplan fehlt, um auch FSR Sachen abspielen zu lassen -> Vorschläge an Loboda, der gibt weiter • in Planung: Aufnahmezimmer in Haus 7 (auch f. Tonaufnahmen u. ä.) • Leitfaden f. Lern- & Zielvereinbarungen weiter in Ausarbeitung • Verfahren f. Online-Lehre aus Corona Zeit bleibt bestehen -> Bei Veranstaltungen, die ü. 50% online, Genehmigung d. Fakultät nötig • Leistungserfassung auch vollständig auf englisch • Semesterstart Rundscheiben bis nächste Woche - wenn da noch was rein, Kohler schreiben • mehr Werbung Preis f. Exzellente Lehre & Absolvierendenfeier • Modul Dem. Engagement gerade kaputt, wird geprüft • Bei nicht eingehaltenen Zulassungsverfahren: ab nächstes Semester Listen schreiben, welche Veranstaltungen das betrifft • Große Überbelegung v. Veranstaltungen: durchschnittlich kein Problem - kein Handlungsbedarf • Prüfung v. Veranstaltungen, die zwar in PA genehmigt aber tatsächlich nicht angeboten <p>FSR-Wahl</p> <ul style="list-style-type: none"> • Briefwahl wurde gemacht 	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.04.2024

	<ul style="list-style-type: none"> • Briefe sind rausgegangen? <p>Bericht Master get together</p> <ul style="list-style-type: none"> • lief gut • 20+ Menschen • Bitte, öfter zu veranstalten <p>Semesterstart + Gemeinsames Bierballturnier mit Wiwi</p> <ul style="list-style-type: none"> • 19 Stimmen bei der Späti-Tour nach Umfrage • Wetter sieht jedoch nicht so gut aus -> kalt und regnerisch • trotzdem machen • im Zweifel demnächst neue Tour, wenn Wetter besser • Gemeinsames Bierballturnier: gemeinsame Organisation hinkt • Getränke mglw. liefern lassen <p>Eselsohr</p> <ul style="list-style-type: none"> • Maurice und Jan Ole haben die Rohfassung eines Schreibens an den Kanzler verfasst • Mail mit Anfrage zu einem Treffen mit der Referentin für Strukturentwicklung Donnerstag (18.), Montag (22.), Mittwoch (24.) • Brief erstmal zurückhalten & zu Treffen gehen • Wer möchte daran teilnehmen? Jan Ole, Lale, Maurice 	
<p>4. Sonstiges</p>	<p>FSR Kalender</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bitter Termine eintragen! • Wer braucht Unterstützung beim Einrichten? <p>Klausurtagung</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wir haben nochmal Einführungen zu Drive, Kalender, etc. drinnen - ist das nötig? nein <p>Typo3-Workshop</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wer hat Lust an der Website mitzuarbeiten? Alex, Lale, Lucas • Antrag aus WA Gruppe ausfüllen, an Jole schicken <p>Anstehende Termine:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Do, 18.04. Vollversammlung mit Kandidierendenvorstellung • Do, 18.04. Späti-Tour • 23.-25.04. FSR-Wahl • 02.05. HPI Frühlingsfest • FR, 03.05. Klausurtagung <ul style="list-style-type: none"> • konkreten Jour-Fix mit Liese vereinbaren 	

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.04.2024

Finanzbeschlüsse: